

Unternehmen

Das Unternehmen JOCHEN MUTH Unternehmensvermittlung wurde zum 1. Januar 1997 zunächst als Kanzleivermittlung für Wirtschaftsprüfer, Steuerberater und Rechtsanwälte in Fulda gegründet.

Im Jahr 2000 wurde das Leistungsspektrum um den Nachweis, bzw. die Vermittlung von Buchhaltungsbüros sowie die Erstellung von Kanzleiwertgutachten erweitert.

Im Sommer 2008 erfolgte der Umzug in die neuen und größeren Büroräume in der Margarethenstraße 18 in Fulda. Die Firma JOCHEN MUTH Kanzleivermittlung wurde im Jahr 2008 als eingetragener Kaufmann (e. K.) ins Handelsregister eingetragen und am 8. April 2009 im Wege der Ausgliederung auf die Firma Jochen Muth Unternehmensvermittlung GmbH übertragen, alle Geschäftsaktivitäten und alle Vermögenswerte im Rahmen einer Gesamtrechtsnachfolge fortgeführt und weiter ausgebaut.

Heute sind wir ein bundesweit tätiges Spezialunternehmen, das über einen hohen Bekanntheitsgrad, erstklassige Kompetenzen und vielfältige Kontakte verfügt.

Im Geschäftsbereich Kanzleivermittlung sind wir dabei ausschließlich für Wirtschaftsprüfer, Steuerberater, Rechtsanwälte, Patentanwälte und Buchhaltungsbüros tätig.

Zu unseren Auftraggebern in der Personalvermittlung für die Vermittlung von juristischen und kaufmännischen Fach- und Führungskräften gehören neben Kanzleien aber auch sonstige Unternehmen.

Eine qualifizierte Beratung sowie weitere Serviceleistungen runden unsere Tätigkeiten ab.